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TELETHON

En 1958 des parents d'enfants atteints de la Myopathie de Duchenne se regroupent pour
créer l'AFM (Association Française pour la Myopathie). Ils ont vu apparaître chez leur enfant  
vers l'âge de 2 ans une paralysie des membres. Ils le voient ensuite grandir, voient les 
paralysies s'étendre, et leur enfant mourir vers 20 ans quand la paralysie gagne les muscles 
respiratoires. Et il n'y a pas de traitement pour cette affection génétique. L'AFM leur permet 
seulement d'être aidés, accompagnés.
En 1986 on identifie le gène responsable de la Myopathie. Dès lors ils décident de porter tous 
leurs efforts sur la recherche en génétique. Ils créent le TELETHON en 1987, et d'emblée les 
français apportent par leurs dons des sommes considérables. Ils créent alors le laboratoire 
GENETHON pour faire avancer la recherche en génétique. Et en 2003 la totalité du génome 
humain a pu être décryptée. Le laboratoire s'oriente désormais sur la thérapie génique pour 
vaincre des maladies incurables et rares. Ainsi, aujourd'hui déjà, des enfants ont été guéris 
d'affections génétiques rares.
Il y a un an pour la 1ère fois, le petit Sacha, porteur d'une myopathie de Duchenne, est entré 
dans un essai de thérapie génique. Les premiers résultats sont impressionnants mais doivent 
être confirmés par la poursuite de cet essai thérapeutique. Les rêves des fondateurs de l'AFM 
vont peut-être se réaliser...
Les dons que vous faites pour l'AFM TELETHON sont donc efficaces et prometteurs. 
Continuez s'il vous plait à donner généreusement en venant bridger ce jeudi 28 novembre ! 

Sur le plan pratique : Préinscrivez-vous comme pour les tournois quotidiens. Venez plus tôt 
que d'habitude ( vous serez accueillis dès 13h) car vous ne pourrez faire vos dons que par 
chèque (libellé à : AFMTéléthon) ou par espèces en remplissant un coupon papier oû vous 
noterez votre adresse pour recevoir le reçu fiscal.Don d'au moins 10€.

BRIDGE LE SAMEDI ?

On nous demande s'il ne serait pas possible de venir jouer au bridge au Club les samedis (ou 
certains samedis) après-midi d'hiver. 
Pourquoi pas ? Il ne pourrait s'agir que de rencontres informelles et non de tournois officiels; 
sauf si des responsables de ces parties s'initient au processus FFB Club-Net ou à la simple 
technique des résultats sur fiche papier avec remontée différée. 
Cela supposerait que chaque séance soit sous responsabilité d'une personne dûment 
identifiée, responsable des locaux et de la sécurité. Avec un petit «Règlement intérieur». Bien 
sûr cela serait gratuit sauf si ça devenait tournoi FFB.
Qui serait intéressé ? Des actifs ? des personnes seules ? des fanatiques ?
Il faudrait d'abord savoir combien de nos adhérents sont demandeurs. Pour cela, je demande 
que tous les joueurs intéressés (et eux seuls) se signalent par courriel à Catherine Huez  
« catherine.huez@laposte.net », en indiquant à quelle fréquence il voient cela : chaque 
semaine , quinzaine , ou à expérimenter...
Affaire à suivre.



Occupation ?...BRIDGE !

Nos Tournois de Régularité connaissent un grand succès : vous êtes nombreux à venir 
pratiquer très régulièrement votre loisir/sport de l'esprit, à rencontrer partenaires et 
adversaires, à faire fonctionner au mieux vos circuits cérébraux, à vous entrainer 
éventuellement pour des compétitions. C'est une excellente situation !
Mais certains devraient faire un peu plus :
-Apprendre à organiser un tournoi. Ce n'est pas sorcier, et si çà n'est qu'une fois par semaine 
ce n'est pas trop lourd.
-Devenir « Arbitre de Club ». C'est une formation  minimale aux règles du bridge, peu 
contraignante, permettant d'animer au quotidien et de régler les petits problèmes de tournois.

Nous avons eu à recevoir ces temps derniers des compétiteurs un peu trop nombreux . Les 
matchs dans des salles trop remplies et bruyantes sont pénibles, les repas deviennent 
compliqués ; bref on y perd le plaisir... Nous allons demander au Comité d'essayer de mieux 
répartir les compétiteurs entre les divers centres pour réduire ces désagréments. 

Enfin dernière recommandation, évitez de solliciter le Secrétaire du Comité: il a un travail fou 
et n'est pas là pour répondre aux bridgeurs mais pour mettre en œuvre les décisions du 
Comité. Si vous avez un problème de compétition (en particulier inscription hors délais), 
adressez-vous à Jean-Jacques Grascoeur , Responsable des compétitions dans notre club ; 
c'est lui qui se mettra en relation avec le Directeur des compétitions du Comité. Et surtout 
n'appelez pas le Secrétaire ; Il s'agit là d'une ferme recommandation du Comité : respectez 
la...çà simplifiera la vie de tous !
 

Bon bridge au club !
Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche

Portable:06 07 85 41 31       
«jn.lefreche@wanadoo.fr»


